

**8 Société et Culture**

**Arbre de Noël à la Police nationale  
Instant de gaieté pour les bana**

**R.H.A**

Libreville/Gabon

**WEEK-END** de joie pour les enfants des agents des Forces de police nationale (FPN). Dans la ferveur de la fête de la Nativité, un arbre de Noël a été organisé par l'Association des épouses des policiers dénommée Yessi, chapeauté par Renée Euphrasie Oye Zue. Ils étaient, en effet, plus de 5000 enfants à avoir reçu des mains de la

présidente et d'autres membres des cadeaux. En présence du commandant en chef des Forces de police nationale (FPN), Jean-Clotaire Thierry Oye Zue, des officiers généraux, supérieurs, subalternes, hommes des rangs et des épouses des policiers. Un instant de détente et de gaieté qui a permis aux enfants de profiter de cette journée qui leur était entièrement dédiée. A cette occasion, la présidente de Yessi a rappelé la portée de cette tradi-



Photo : D.R

La présidente de Yessi, Renée Euphrasie Oye Zue, vient de remettre son cadeau à un jeune bénéficiaire.

tion qui veut que, chaque année, les enfants des membres de cette association se retrouvent autour d'un arbre de Noël. « Les devoirs et charges des policiers et policières ne leur accordent pas toujours le temps nécessaire d'être aux côtés de leurs conjointes, conjoints et enfants, pour un vivre-ensemble harmonieux, garant de l'épanouissement de la cellule familiale. » a-t-elle regretté. Cette manifestation est donc, pour elle, le moment idéal pour « remé-

dier à cette lacune indépendante de leur volonté. » Une journée qui a particulièrement mis à l'honneur les enfants de 0 à 12 ans. « Ce sont près de cinq mille enfants des personnels des forces de police nationale, sur l'ensemble du territoire, dont près de mille sur ce site », qui ont profité de cette journée récréative. Après une intense animation, les membres de Yessi se sont donnés rendez-vous pour la prochaine édition.

**Au 4e arrondissement de Libreville**

**Christine Mba Ndutume en " mère Noël "**

**SNN**

Libreville/Gabon

LA sénatrice du Parti démocratique gabonais (PDG) du 1er siège du 4e arrondissement de Libreville, Christine Mba Ndutume, a partagé des moments festifs et de bonheur avec les enfants démunis de cette partie de la capitale. C'était à la faveur d'un arbre de Noël orga-

nisé le week-end dernier au complexe scolaire la Réussite. Au cours de cette cérémonie haute en couleurs et riche en sons, la parlementaire, qu'accompagnait une équipe de plusieurs élus locaux, a redonné du sourire aux enfants de deux fédérations PDG de ladite circonscription politique. Humour, danse et autres activités récréatives étaient au menu de cette rencontre, qui n'avait d'au-



Photo : SNN

La sénatrice Christine Mba Ndutume aux côtés du père Noël et quelques jeunes bénéficiaires.

tre but que d'égayer les tout-petits en ces moments de fête de la Nativité qui leur était particulièrement dédiée. Et Christine Mba Ndutume de souligner: « la célébration de Noël est un moment de l'année que j'affectionne particulièrement. C'est l'occasion pour moi de passer du temps avec vous et vous faire plaisir, en vous offrant de nombreux cadeaux. Il s'agit, là, d'un véritable moment de joie renouvelée. »

Cette cérémonie était tout aussi importante, en ce qu'elle a permis aux enfants des deux fédérations de se retrouver pour vivre ensemble la magie de Noël. La parlementaire, attentionnée, a appelé les enfants « à en profiter au maximum. », leur demandant: « et pour que le soir, vous rentriez chez vous heureux, avec plein de souvenirs agréables, ainsi que de nouveaux amis. »

**A l'école publique conventionnée d'Owendo  
Un spectacle, du sourire et des livres**

**AN**

Libreville/Gabon

LA fête de la Nativité consacrant la naissance de l'enfant Jésus fut un moment de liesse populaire, samedi dernier, à l'école publique conventionnée d'Owendo. Et pour cause, les enfants ont égayé l'assistance, composée de leurs parents, d'enseignants et autres invités, à la faveur d'un spec-



Photo : Adjai Nidoume

tacle haut en couleurs, riche en sons et lumière. La manifestation était l'œuvre des membres de l'Association des parents d'élèves de l'établissement, conduits par leur présidente, Marie Noéline Anguilet, en colla-

Le père Noël et les membres de l'APE, lors de la remise des livres.

boration avec l'ensemble des corps enseignant et dirigeant. Dans la foulée, la bibliothèque de l'école a reçu une donation du père Noël, composée d'un important lot de matériels didactiques en langue française devant permettre aux apprenants d'approfondir leurs connaissances, tout en découvrant les merveilles de

la lecture et en aiguisant leur curiosité intellectuelle. Occasion pour la directrice de cet établissement, Angéline Véronique, de situer le bien-fondé de ces moments. Selon elle, ils s'inscrivent dans le cadre du partage et de la convivialité, afin de permettre aux enfants de commémorer, dans la joie et l'allégresse, la fête de la Nativité.

**A Bel-Air**

**Des cadeaux pour trente enfants des familles démunies**

**C.O.**

Libreville/Gabon

L'ORGANISATION non gouvernementale (ONG) "Amour du prochain" n'a pas été en marge des manifestations commémoratives de la Nativité de l'enfant Jésus. Et pour cause, samedi dernier, membre affilié à l'église du ministère apostolique et missionnaire Amour du prochain, elle a organisé un arbre de Noël à l'honneur de plusieurs enfants des familles démunies vivant au quartier Bel-Air, dans le premier arrondissement de Libreville. A cette occasion, trente enfants ont reçu des cadeaux. Selon Issac Okoumba, responsable de cette ONG créée en 2006 - au même



Photo : Chris OYAME

Les enfants expriment leur joie en s'adonnant à différents jeux.

moment que l'église éponyme - « le choix porté sur Bel-Air obéit au fait que ce quartier abrite notre seconde église depuis le mois de février 2017. » La première est érigée à Louis. Quant aux critères de choix des enfants, a-t-il pour-

suivi, « nous avons procédé à un recensement minutieux au sein des familles démunies. Au final, trente enfants ont été retenus. » Ces derniers, très heureux, ont remercié les responsables de l'Ong donatrice. Saisissant cette occasion,

Léandre Boulingui, responsable adjoint, a insisté sur les valeurs de solidarité, d'entraide et d'amour du prochain que véhicule leur association, depuis sa création, par le biais des campagnes de sensibilisation, tant à Libreville qu'à l'intérieur du pays. Déclinant ensuite les missions dévolues à l'Ong, celles-ci sont essentiellement consacrées à l'humanisme. Dans cet esprit, en juin 2018, elle organisera des cours de soutien pour les enfants des familles démunies, et la distribution des denrées alimentaires aux personnes âgées vivant dans la précarité. La fête a été belle pour les enfants, qui ont eu droit à plusieurs activités ludiques.

